



## Código de conducta de la GopherCon LATAM

Valoramos a **todos los** miembros de nuestra comunidad

GopherCon Brasil se dedica a proporcionar una experiencia de conferencia libre de acoso para todos, independientemente de las preferencias de: sexo, identidad de género, orientación sexual, discapacidad, apariencia física, tamaño corporal, raza o religión. No toleramos ningún tipo de acoso a los participantes de la conferencia. Los participantes en la conferencia que infrinjan estas normas podrán ser sancionados o expulsados de la conferencia sin derecho a reembolso a discreción de los organizadores de la misma.

El acoso incluye, pero no se limita a: comentarios verbales ofensivos relacionados con la identidad de género, la orientación sexual, la discapacidad, la apariencia física, el tamaño corporal, la raza o la religión; imágenes sexuales en espacios públicos; intimidación deliberada; acecho; fotografía o grabación acosadora; interrupción sostenida de conferencias u otros eventos; contacto físico inapropiado; y cualquier atención sexual no deseada. Los participantes a los que se pida que pongan fin a cualquier comportamiento de acoso deberán obedecer inmediatamente.

Los expositores del salón, patrocinadores o proveedores, o actividades similares, también están sujetos a la política contra el acoso. En particular, los expositores no deben utilizar imágenes, actividades u otros materiales sexualizados. Los proveedores (incluidos los voluntarios) no deben llevar ropa, uniformes o disfraces sexualizados, ni crear un entorno sexualizado.

Si un participante incurre en un comportamiento de acoso, los organizadores de la conferencia podrán tomar las medidas que consideren oportunas, amonestar al autor o expulsarlo de la conferencia sin derecho a reembolso. Si está siendo acosado, nota que alguien está siendo acosado o tiene cualquier otra preocupación, póngase en contacto inmediatamente con un miembro del equipo de la conferencia. Los miembros del personal de la conferencia pueden ser identificados los días de la conferencia por sus camisetas personalizadas. También puede enviar un correo electrónico a [info@gopherconlatam.org](mailto:info@gopherconlatam.org) o hablar con nosotros en Twitter. Para proteger a nuestro equipo de los abusos, nos reservamos el derecho a rechazar cualquier



queja que se haya presentado de mala fe o con la intención de silenciar a otros participantes o intimidar a los ponentes.

Esperamos que los participantes respeten estas normas en todas las salas de conferencias y actos sociales relacionados con la conferencia.

Nuestro personal estará encantado de ayudar a los participantes a ponerse en contacto con la seguridad del hotel/localidad o con las fuerzas del orden locales, proporcionar escoltas de seguridad o ayudar a quienes sufren acoso a sentirse seguros durante la conferencia.

Si tiene alguna pregunta o duda sobre este código, póngase en contacto con los organizadores de la conferencia GopherCon Brasil enviando un correo electrónico a [info@gopherconlatam.org](mailto:info@gopherconlatam.org).

Crédito: Este código de conducta se basa en gran medida en el código de conducta de GothamGo.